



《川原代の空》川原代小学校 学校だより

学校目標 「夢をもち、進んで学び、心豊かにたくましく生きる児童の育成」
龍ヶ崎市立川原代小学校 令和7年 6月10日 第3号 発行者 教頭

地域や保護者の協力体制が川原代小の強みです

4月と5月も地域・保護者の皆様に多くのご協力をいただきました。そして、様々な体験学習を実施することができました。子供たちは、この貴重な体験を通して、多くの学びを得ることができました。地域や保護者との連携・協力体制こそ川原代小学校の最大の強みであり財産です。ご協力ありがとうございました。



《「田植え体験」(5年生)》

5月7日(水)に今年度も地域の農家の方のご協力をいただき、5年生が田植えを行いました。泥に足をとられそうになりながらも、苗を丁寧に手で植えていきました。昔の人の大変さも実感することができました。



《「三校合同引き渡し訓練」(全学年)》

5月15日(木)に城西中学校区三校合同引き渡し訓練を実施しました。災害により児童だけの帰宅が困難な状況を想定し、保護者等への引き渡し訓練が行われました。保護者の皆様お忙しい中ご協力ありがとうございました。



《「球根掘り」(3、5年生)》

5月16日(金)に川原代ふれあい協議会の方々の協力のもと、3、5年生児童がチューリップの球根掘りに参加しました。約1時間の作業でしたが「地域貢献」の大切さを感じる貴重な機会となりました。



《ふれあい協議会による植木の剪定》

5月28日(水)にふれあい協議会の方々が植木の手入れをしてくださいました。おかげ様で学校の木々が大変きれいになりました。

地域や保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

3・4年生が県庁・大洗に行ってきました



5月23日(金)3、4年生が水戸市の県庁と大洗町のアクアワールドに行ってきました。県庁では展望ロビーや本会議場の見学をしました。子供たちは地上約100mからの眺めに声を上げていました。アクアワールドでは、3・4年生合同の班行動で見学し、4年生がリーダーとして活躍しました。



《「まち探検」(2年生)》

5月21日(水)にまち探検に出掛けました。子供たちは春を感じるものやまちの魅力を探しました。



《 学校からのお知らせ 》 ※ ご確認願います。

- 6月1日(日)のPTA奉仕作業・PTA拡大運営委員会にご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様のおかげで、無事に終わることができました。今後とも本校教育活動にご協力いただきますようお願いいたします。
- 保護者及び地域の皆様、川原代小学校教育後援会へご賛同いただき誠にありがとうございました。後援会費につきましては、本校の環境整備や教育活動等に大切にさせていただきます。
- 第1、2、3学年親子学習会
 - ・期 日 令和7年7月4日(金) 9:25~10:10(2校時)
 - ・場 所 川原代小学校 体育館
 - ※6/13(金)までにスクリレにて参加確認をお願いいたします。
- PTA親睦ヘルシーボール大会
 - ・期 日 令和7年7月4日(金) 10:30~12:00
 - ・場 所 川原代小学校 体育館
 - ※6/13(金)までにスクリレにて参加確認をお願いいたします。

